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ロータリーのマジック

◆会報誌制作/クラブ奉仕委員会　大委員長◎浦山一豊　ロータリー情報・クラブ会報委員長◎後藤卓也　委員◎大竹隆

第947回例会（第８回例会）2024年９月３０日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎結城佳紀

◆出席報告
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結城会長挨拶

　皆さん、こんばんは。
　本日はクラブ協議会でございます。お忙しい中お
時間調整頂き、長橋ガバナー補佐においでいただい
ております。本日はよろしくお願いいたします。
　さて７月より新年度スタートし早いもので３ケ月
がたとうとしております。本年度のテーマ「絆を深

めロータリーを楽しもう」でございますが、例会への出席も多くい
ただき親睦例会へのご参加も沢山いただき素晴らしい活動ができて
おります。感謝申し上げます。
　引き続き皆さんと一緒に、益々素晴らしいクラブになるよう全力
をつくしたいと思います。
　これから、大委員長より方針や活動など報告いただきますが、長
橋ガバナー補佐よりご指導・サポート頂きながら今後の山形イブニ
ングロータリーの活動にいかして参りましょう。
　先日２９日の７ＲＣゴルフコンペ及び表彰式・懇親会にご参加いた
だきました皆様大変ありがとうございました。皆さん、やりました！
団体戦第２位、個人においても飛賞、ニアピンなど大変素晴らしい
結果となりました。ゴルフ委員長の渡邉さんのもと、イブニングの
チームワークを発揮できた大会となりました。今後もテーマ通り絆
を深めロータリーを楽しんで参りましょう。
　また、幹事やクラブ奉仕員会の皆さんからもご連絡あるかと思い
ますが１１月１４日・１５日と福岡平成ＲＣ様との姉妹クラブ締結式のた
めの準備を行ってまいります。
　多くの方がお見えになりますので、当クラブも万全の準備を行い
全員でお迎えしましょう。
　それでは、長橋ガバナー補佐、本日はどうぞよろしくお願い致し
ます。

幹事報告

　本日は長橋正人ガバナー補佐にお越し頂きました。お忙しい中お
越し頂き有り難うございます。後程クラブ協議会③での総評をお願
い致します。
　本日のプログラムはクラブ協議会③となっております。各委員の
大委員長は今年度の活動方針の発表をお願い致します。
　１０月２７日にロータリー奉仕デー「それぞれの最上川物語 Part 2」
と題しまして馬見ヶ崎川河川敷周辺の清掃活動が予定されておりま
す。詳細は決まり次第ご連絡致します。皆さんの多数のご参加宜し
くお願い致します。
　９月２２日に開催予定でした樹氷を守るチャリティーゴルフコンペ
が雨の為１１月４日に延期となりました。各テーブルにご案内がござ
いますので、是非多くの皆さんにご参加して頂きたいと思います。
　昨日は市内７ＲＣゴルフコンペにご参加の皆さんお疲れ様でござ
いました。結果はなんと２位という素晴らしい快挙を成し遂げられ
ました。本当におめでとうございます。来年も更に上を目指して是
非頑張って頂きたいと思います。

　長橋正人ガバナー補佐、天口信裕さん、石島直樹さん、石山新治
郎さん、古澤利治さん、正木正一さん、渡邉由紀夫さんからニコニ
コをいただきました。

ニコニコBOX

タイムスケジュール

お出迎え　SAA＆クラブ奉仕委員会
１８：３０　開会点鐘	 	 ：結城　佳紀会長
１８：３１　ロータリーソング（ＳＡＡ選曲）
１８：３３　ロータリー目的唱和　
１８：３５　会長挨拶（ゲスト紹介）	 	 ：結城　佳紀会長
１８：３８　食事準備・食事開始
１８：３８　９月誕生会員お祝い
　　　　（１日古澤会員・２６日秋葉会員・２７日天口会員）
１８：４２　幹事報告	 	 ：石島　直樹幹事
１８：４４　委員会報告
１８：４７　ニコニコボックス	 	 ：担当　クラブ奉仕委員会
◎本日のプログラム／クラブ協議会③	 ：司会　石島　直樹幹事
１９：１０　総評	 	 ：長橋　正人ガバナー補佐様
１９：２５　出席報告	 	 ：副SAA　　齋藤　嘉廣会員
１９：３０　閉会点鐘	 	 ：結城　佳紀会長
お見送り　SAA＆クラブ奉仕委員会

クラブ協議会③

　第９４７回例会は長橋正人ガバナー補佐にお越しいただき、クラブ
協議会・大委員長方針発表でした。発表の後長橋ガバナー補佐から
はさまざまな質問やご意見をいただきました。来月はいよいよガバ
ナー公式訪問が予定され、長橋ガバナー補佐には一層のご指導お願
いいたします。
　また、昨日行われた第５０回山形市内７ＲＣ親善ゴルフコンペでは、
優勝した北ＲＣにわずか４．４差という僅差でクラブ発足以来最高の
団体準優勝に輝き、歴史的快挙に会員一同喜び合いました。個人で
は全体１０３人中秋葉会員６位金子会員９位丹野和彦会員１０位高橋豊
会員１１位渡邉会員１６位と２０位以内に５名が入る善戦となり、来年は
優勝を狙えると盛り上がりを見せました。


